



Opinión Por Mariana Gómez del Campo

¡Protesta mundial “Por la Verdad y la Libertad”

El pasado sábado se llevó a cabo la protesta mundial “Por la Verdad y la Libertad” en más de 50 países. Este acontecimiento unió a los ciudadanos venezolanos que, debido a la dictadura, se han visto obligados a abandonar su país. Las manifestaciones se desarrollaron en ciudades clave de todos los continentes con el objetivo de llamar la atención sobre la grave situación y exigir una respuesta global más contundente.

En la Ciudad de México, la concentración tuvo lugar en el Monumento a la Revolución, al que asistimos cientos de personas con pancartas que decían “¡Libertad para Venezuela!” y “¡La Verdad No Puede Ser Silenciada!”.

Personalmente, tuve el privilegio de hacer uso de la palabra para manifestar una vez más mi apoyo a la comunidad venezolana y mi rechazo hacia la posición adoptada por el gobierno de México. A pesar de haber tenido la oportunidad, junto con Brasil y Colombia, de hacer algo positivo en favor de la democracia y la libertad, el gobierno mexicano no ha actuado en consecuencia.

¡Todos sabemos que Edmundo González Urrutia ganó las elecciones! Reitero mi respeto y admiración por la gran líder que es María Corina Machado, y nos unimos a su causa, que es la causa de toda América Latina. ¡Libertad! Agradezco a la comunidad venezolana por permitirnos impulsar, de la mano con ellos, los valores que nos unen.

Hoy quiero hacer una mención especial a mi amigo Williams Dávila, un destacado líder de la oposición venezolana, quien ha sido capturado por el régimen del narcodictador Maduro. Este suceso ha causado gran conmoción en la comunidad internacional y ha intensificado las críticas hacia el régimen venezolano. Williams es reconocido por su firmeza contra el autoritarismo y su defensa de la democracia y los derechos humanos.



Fue arrestado sin cargos formales, lo que evidencia una vez más la represión política y la persecución de opositores en Venezuela. Su captura refleja la necesidad urgente de una acción global más decidida para lograr la liberación de los presos políticos.

Esta injusta detención es otro intento del régimen por silenciar a las voces críticas y desarticular a la oposición. Desde México, continuaremos alzando la voz por todas las víctimas de secuestro y desaparición forzada en Venezuela.

La falta de acción del gobierno mexicano resulta vergonzosa. Mientras miles de mexicanos nos unimos a la protesta para exigir justicia y una solución para Venezuela, el gobierno federal ha mantenido una postura desesperantemente pasiva, sin iniciativas diplomáticas o políticas importantes que puedan influir en la resolución del conflicto. A López Obrador no le importa ni la democracia ni las instituciones. Este gobierno siempre se ha colocado del lado incorrecto de la historia, sus aliados son dictadores y represores. Al tiempo...

DETALLES. Ayer acompañé a Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc. ¡Vamos a apoyarla hasta el final! ¡Sí a la democracia! Es increíble como morena intenta arrebatarse lo que ya han perdido. No permitiremos que se ignore la voluntad de la mayoría. ¡No estás sola, Ale!